

RÜCKBLICK AUF EINE LANGE TRADITION

Lang, lang ist's her!!! Es war einmal eine „Interradio“. Sie wurde im Oktober 1982 ins Leben gerufen. Dies war der Beginn einer langen Tradition, was man zu der Zeit noch nicht wissen konnte. Wir YL's mussten uns etwas einfallen lassen und entschieden uns für einen Basar mit selbst gemachten Handarbeiten und vielem mehr. Wir boten auch Kaffee und Kuchen an und diese Mischung wurde gut angenommen. Der Anfang war schwierig, bescheiden haben wir mit mehreren Haushaltskaffeemaschinen unermüdlich Kaffee gekocht. Unsere Gäste haben geduldig gewartet, bis der nächste Kaffee wieder fertig war. Auch Kuchen musste her und zwar jede Menge. Am Ende der Veranstaltung war alles verkauft und wir waren hochzufrieden mit dem Ergebnis. Alles in allem war es ein guter Start und wir freuten uns auf die nächste Interradio 1983. Im Laufe der Jahre entstand dann so unser „YL-Café“, ein Treffpunkt für YL's und OM's und andere Besucher. Die große Resonanz zeigte uns, dass sich die Besucher sehr wohl fühlten. Mit der Zeit kamen durch Ausgabe von Kaffee und Kuchen sowie dem Erlös unseres Basars viele Spenden zusammen. Sie wurden für unser Projekt in Ghana verwendet, welches wir für viele Jahre unterstützt haben. Unser Team war nach jeder Veranstaltung und dem guten Erfolg sehr zufrieden, so dass sich alle schon auf die nächste Herausforderung freuten. An dieser Stelle möchten wir uns herzlich bedanken für die vielen Spenden, für den wunderbaren Kuchen, die Geduld der Besucher, wenn der Kaffee mal gerade alle war, die Freundlichkeit, die uns entgegengebracht wurde und vieles mehr. Nur der Zusammenhalt unseres Teams machte es möglich, dies alles so umzusetzen. Danke auch an den Distriktsvorstand: Ihr habt uns toll unterstützt! Im Jahr 2015 geht eine 34-jährige Tradition somit zu Ende. Wir sind uns einig, es war eine besondere und schöne Zeit, an die wir uns gerne zurück erinnern. Wir sind stolz darauf, dass alle gemeinsam diese 34 Jahre geschafft haben. Hiermit verabschieden wir uns von dieser schönen Tradition und sagen ganz herzlich „Danke“.

Herzliche Grüße vom YL-Café-Team!

Doris DF4AJ